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行政に対する御意見・御要望について 

 

 

Ⅰ 信書便制度の周知広報  

・ まだまだ信書便の概念が浸透していないので、行政機関（自治体な

ど）への周知をお願いしたい。 

・ 信書便に関する周知広報活動を今後も広く実施していただきたい。 

・ 官公庁に対して信書便の利用を促すような働きかけをしてほしい。 

 

Ⅱ 制度の見直し  

・ 許可を乱発しすぎないか。 

 

Ⅲ 意見交換会  

・ 意見交換会の参加申込みの期間が短い。 

・ 地方での交流会を開いていただきたい。 

・ 出席を望みたいが、遠方で旅費がかかるので参加できない。関西で

開催される時には、是非出席したい。 

 ・ 意見交換会の議事録があれば、不参加の業者にも公開していただき

たい。 

 

Ⅳ その他  

・ 罰則規定の法制化を望む。 
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